

Pressemitteilung

Gemeinde Jettenbach freut sich über Spende der Sparkasse

Mühldorf a. Inn, Januar 2022

Im Sommer letzten Jahres wurde der Spielplatz in Jettenbach nach langer Zeit aufwendig saniert. Bei der Planung und Umsetzung stand die sicherheitstechnische Gestaltung im Vordergrund. Viele fleißige Hände, aber auch eine Menge Spender haben an der Kinderspielplatzgestaltung mitgewirkt.

Die Sparkasse Altötting-Mühldorf beteiligte sich mit 2.000 Euro an der Renovierung und spendete die Errichtung eines Wasserspiels.

"Wir freuen uns sehr über die großzügige Zuwendung und danken der Sparkasse herzlich für ihre Unterstützung", so die Bürgermeisterin von Jettenbach, Maria Maier. "Mit der Sanierung des Kinderspielplatzes wurde auch gleichzeitig ein Mehrgenerationenplatz geschaffen, der auch sehr gerne von Menschen außerhalb der Gemeinde genutzt wird", so Maier freudestrahlend.

Eine kleine Feierstunde für alle Beteiligten und Spender soll im kommenden Frühjahr nachgeholt werden.

Seite 2 Pressemitteilung Januar 2022



Bildunterschrift: Jettenbachs Bürgermeisterin Maria Maier erhält einen symbolischen Scheck von Florian Kohl, stellv. Filialbereichsleiter Waldkraiburg

Für weitere Informationen oder Fragen zur Pressemitteilung:

Katrin Zinsberger Leitung Unternehmenskommunikation Sparkasse Altötting-Mühldorf Katharinenplatz 17 84453 Mühldorf a. Inn Telefon 08631 611-8221 katrin.zinsberger@spkam.de